

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mouila : lancement de l'opération de collecte des données

À cette occasion, des kits ont été remis aux chefs d'équipes et aux agents recenseurs.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

DANS le cadre du Recensement général de l'agriculture et du Système permanent intégré des statistiques agricoles RGA/SPISA, une cérémonie de lancement de l'opération de collecte dans la province de la Ngounié – et de remise symbolique des kits à 11 chefs d'équipes et à 66 agents recenseurs – a eu lieu récemment au service provincial de la Famille.

La cérémonie était présidée par le secrétaire général de province, Michel Léandre Louembe. En présence des directeurs

provinciaux des ministères techniques (Agriculture, Pêche et Eaux et forêts, Caistab, conseils locaux...). Après la remise des kits, le représentant du gouverneur a invité ces derniers à faire preuve d'abnégation et de rigueur dans de la collecte des données qui exige, a-t-il dit, beaucoup de précision. Ils seront déployés dans les 9 départements de la province de la Ngounié. Leur mission est de procéder à la numérotation des ménages, leurs compositions ou structures, les exploitations agricoles, modernes ou semi, etc.

Comme on le voit, l'objectif du RGA est de collecter les données structurelles sur l'agriculture au Gabon. Ainsi que des données détaillées sur l'agriculture, l'élevage, la sécurité alimentaire, la pêche, l'aquaculture, l'horti-



Les agents recenseurs et les officiels au terme de la cérémonie.

culture et l'élevage. Ce projet est mené par le gouvernement gabonais, avec l'appui technique et financier de la Banque mon-

diale et l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). D'où l'appel lancé par le chef de

la mission, Bernadette Okome Zue, à l'endroit des ménages pour y réserver un accueil chaleureux aux agents recenseurs.

## Koula-Moutou : des jeux pour les enfants

Claude Médard MINKO  
Koula-Moutou/Gabon

EN cette période des fêtes, la ministre déléguée aux Affaires étrangères, Nannette Longa Makinda, a choyé les enfants de Koula-Moutou le week-end écoulé. Elle leur a en effet offert une journée ludique. Pendant de longues heures, toboggans, trampolines, puzzles, châteaux gonflables, déguisements, etc. étaient à leur disposition. Ainsi qu'un repas pour joindre l'utile à l'agréable.

Pour une première, ce fut une réussite. De 9 heures à 18 heures, les enfants, venus des quatre coins de la Cité, s'en sont donné à cœur joie. À voir les cabrioles, sauts, courses et autres figures réalisées et exécutées par les bambins, d'aucuns estiment que Koula-Moutou recèle de potentiels athlètes et autres gymnastes,



qui ne demandent qu'à être encadrés. Mais l'essentiel était sans doute ailleurs : procurer, un tant soit peu, du bonheur, de la gaieté et la joie aux jeunes koulois.

Tous les enfants qui ont participé à cette fête ont exprimé leurs sincères remerciements à l'endroit de "maman Nanette", pour leur avoir procuré autant de bonheur. Non sans émettre le vœu que cette initiative louable et salutaire se pérennise. D'autant que de nombreux parents, dépourvus de moyens financiers, à travers cette initiative, étaient particulièrement émus de voir leurs enfants s'amuser et s'égayer.

## Franceville : succès de la première foire internationale

LANCÉE le 23 décembre dernier par le gouverneur de province, Éloi Nzondo, celle-ci a connu un réel engouement.

Nadège ONTOUNOU  
Franceville/Gabon

Le gouverneur du Haut-Ogooué, Éloi Nzondo, a lancé, dernièrement, sur l'esplanade de la place des fêtes, la première édition de la foire internationale du commerce et de l'industrie de Franceville. A laquelle ont pris part les opérateurs économiques de la place et des pays amis (Cameroun, Rwanda, Tunisie, Mali, etc.). Organisée conjointement par le ministère du Commerce, via sa direction provinciale du Haut-Ogooué, pilotée par Jerry Makanga, et le gouvernement, cette initiative vise la promotion de l'entrepreneuriat. "En dépit de



Le gouverneur Eloi Nzondo visitant un stand d'exposition.

quelques contingences liées au déficit des moyens financiers, nous nous félicitons d'avoir tenu ce pari, et remercions tous les opérateurs économiques qui ont bien voulu nous accompagner dans les débuts de ce challenge", a dit Jerry Makanga.

Des commerçants ont exposé leurs marchandises. Le public, venu nombreux, a pu apprécier la diversité économique du Gabon et des autres participants. Comilog, Sucaf, la SEEG, Nouvelle Gabon Mining... ont présenté au

public leur richesse industrielle. Les artisans du Haut-Ogooué n'étaient pas en reste, avec l'exposition des produits artisanaux et de l'art culinaire local. Au terme de la visite des stands, le gouverneur du Haut-Ogooué, Éloi Nzondo, a exprimé sa satisfaction: "C'est une bonne initiative. Une première à saluer. Avec le temps et quelques améliorations, nous sommes sûrs que les futures éditions réuniront plus d'opérateurs économiques sur cette place des fêtes".